



El tribunal de los inventos

Tarde o temprano iba a ocurrir. Los marcianos han conquistado la Tierra, y aunque no han sido violentos, es muy claro que no nos consideran tan inteligentes como ellos. Aunque casi todos los aspectos de la vida funcionan igual que antes, se siente la tensión en el aire. Ayer enviaron un anuncio por todos los medios de comunicación terrestres:

“Terrícolas, hemos decidido darles una oportunidad para demostrarnos que no son lo que nosotros sentipensamos de ustedes. Constituiremos un tribunal para juzgar las mejores creaciones humanas, aquellas que realmente han tenido la capacidad de transformar la manera en que piensan y actúan los seres humanos. Si nos convencen, estaremos dispuestos a establecer relaciones pacíficas. Si no, los trataremos como inferiores. Cada ciudadano puede presentar sólo un invento, explicando en detalle las razones de su elección. Recibiremos sus postulaciones hasta la medianoche de mañana”.

¡Tengo que hacer algo! Presentaré una postulación que les deje muy claro a los marcianos que nosotros sí podemos estar a su nivel. Después de pensarlo muy bien, creo que tengo dos buenas opciones para mostrar: la imprenta y el internet. Como ellos no conocen nuestra cultura y nuestra historia, debo tratar de explicarme lo mejor que pueda. ¡Sólo tengo una oportunidad para salvarnos!

¿Qué dirá mi postulación al tribunal de los inventos?



